

## Con lluvia invernal se homenajeó a Pablo de Rokha

CURICÓ.- Las adversas condiciones climáticas de la costa curicana no fueron impedimento para realizar la conmemoración de un nuevo aniversario del nacimiento del poeta Carlos Díaz Loyola, más conocido como Pablo de Rokha, cuya fecha exacta es el 17 de octubre de 1894.

Si bien la idea inicial era rendirle un homenaje en la plazuela de la casuela Los Tuyos, donde se encuentra su escultura en madera, allí sólo se posible descubrir una piedra esculpida con el nombre de poeta, ya que la fuerte lluvia hizo arreciar al público hacia un lugar techado.

En todo caso, con la presencia de la mayoría de sus familiares, como su hermana Juana Inés, y sus nietas Sofía, Verónica, y Patricia Tagle, se desarrolló bajo un frío invernal una ceremonia que terminó siendo el primer paso para la construcción del museo de Pablo de Rokha.

Esta idea ya había sido



Pablo de Rokha recibió ayer un homenaje en su comuna natal de Licantén.

propuesta por el alcalde de Licantén, Héctor Reyes, incluso en el interior de la municipalidad hay un rincón dedicado al poeta. El museo ya cuenta con una pieza histórica: puesto que el poeta Floricor Pérez, quien se encon-

traba presente en la ocasión, hizo entrega al municipio de una ventana que perteneció a la casa donde De Rokha se suicidó disparándose, el 10 de diciembre de 1968.

Para el alcalde Isl, José Muñoz, este objeto de gran

valor histórico es el comienzo de un espacio que recuperará parte de la identidad de su pueblo, potenciando además la actividad cultural de la zona.

Las celebraciones continuarán en Santiago y en el alma de todo aquél que se propone de ser un poeta inspirado en el amigo poeta como también llamaban a Pablo de Rokha.

### OBRAS

Pablo de Rokha cursó sus primeros estudios en una escuela pública en Talca, para luego continuar en el Seminario Conciliar San Pelayo, en la misma ciudad.

Al poco tiempo, comenzó a escribir en los periódicos La Razón y La Mañana.

Su trabajo literario es bastante amplio, destacanlo, entre otras obras, Versos de infancia, Sátira, Los Gérardos, Satánás y Fuego Negro.

En 1965, Pablo de Rokha recibió el Premio Nacional de Literatura.

Pilar González

## Con lluvia invernal se homenajeó a Pablo de Rokha [artículo].

**Pilar González-**

Libros y documentos

### AUTORÍA

González Pilar

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con lluvia invernal se homenajeó a Pablo de Rokha [artículo]. Pilar González-

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)